

PRIMER CASO DE COVID-19 EN CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL

[LEER MÁS](#)


Se trata de un asesor de la Lista del Pueblo, que dio positivo por coronavirus. Tras la confirmación del resultado, se activaron los protocolos, donde se tomaron test antígenos y PCR a convencionales, asesores, funcionarios y prensa acreditada. Se determinaron nueve contactos estrechos, que deberán hacer cuarentena preventiva.

DISCUSIÓN SOBRE DERECHOS HUMANOS TENSIONA A LA CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL

Durante más de una hora y media, se debatió sobre las cuatro propuestas para el funcionamiento de la comisión de Derechos Humanos. Se tocaron temas como el estallido social, violación a los derechos humanos de pueblos ancestrales, la deuda con el pueblo mapuche, la responsabilidad del Gobierno actual y la necesidad de reparación.

[LEER MÁS](#)

COMISIÓN DE REGLAMENTO DE LA CONVENCIÓN DEFINIÓ A SUS DOS COORDINADORES

Tras diez votaciones seguidas, se definieron los coordinadores de la comisión de Reglamento, que estará encargada de determinar el funcionamiento de la Convención Constitucional. Esta, será presidida por les convencionales Amaya Alvez (Frente Amplio) y Daniel Bravo (Lista del Pueblo).

[LEER MÁS](#)

VECINAS/OS DE LO HERMIDA Y PROFESORES DE TILTIL PROTESTARON AFUERA DEL EXCONGRESO NACIONAL

[LEER MÁS](#)

Mientras la Convención Constitucional realizaba su novena sesión, a las afueras del exCongreso se llevaban a cabo dos manifestaciones. Los pobladores de Lo Hermida denuncian crisis habitacional, mientras que los profesores de Tilttil exigen el pago de millonaria por pago de sueldos.

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

[Ver aquí](#)
